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あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 

 いつになく穏やかなお正月を迎えました。子どもたちから，初日の出を拝んだり初詣に

出かけたり親戚の家で年末年始の行事を経験したりと多くの思い出を聞くことができまし
た。 
 始業式では，早めに集まり静かに座って待つ子どもたちの姿に，新学期への期待を感じ
ました。落ち着いた雰囲気で３学期が始められたことをとても嬉しく思います。地域や保
護者の方々が見守りや声かけをしてくださるおかげと感謝しております。あいさつの声も
より大きくなってきました。 
 子どもたちには，今年東京オリンピックや鹿児島国体，全国障害者スポーツ大会鹿児島
大会が行われることを話しました。いちき串木野市では，男子バレーボールと女子バスケ
ットボール，車椅子バスケットボールが総合体育館で行われます。国体の炬火リレーは，
いちき串木野市も通ります。他県の選手をおもてなしし，応援する気持ちを徐々にもたせ
ていきたいと考えています。 

 同じく子どもたちに話したことの中に，５・６年生の外国語の教科化があります。現在
週に１時間強の割合で行っている外国語活動が，週２時間の割合で行われることになりま
す。同時に３・４年生では，これまでの５・６年生のように週１時間の割合で外国語活動
を行います。これらに伴い行事の精選をさせていただいているところです。５・６年生は
教科になりますので何らかの形でテストを実施することになります。 
 年末年始に多くの外国人と見られる方々を見かけました。令和の時代をつくる子どもた
ちには，英語はより重要だろうと思うことです。 
 市来小学校は，2022年に創立 150周年を迎えます。来年度から 150周年に向けての準備
を進められるといいなと考えることです。長い伝統をもつ市来小です。米作りやいも植え
などの体験を残しつつ，外国語やプログラミング教育など市来小なりの令和の教育をつく
っていきたいと考えています。 

 まずは，私たち教師が「よい仕事」をし，子どもたちとすばらしい学校を継続して作り
上げていくことが大事だと考えています。これからも御支援・御協力をよろしくお願いい
たします。 

 １２月１２日(木)，原発事故を想定した避難訓練を行いました。今年度も小中一貫教育の推進を踏
まえて，幼小中合同で実施しました。受付の混乱を避けるため，徒歩と自家用車の受付場所を別に設
けたり，渋滞解消のための車の進入経路を工夫したりして，年を重ねるごとにスムーズな引き渡し
が行われ時間短縮に繋がっています。 
 当日は，１００台を越える自家用車への引き渡しに対し，幼小中の職員の役割分担をして対応し
ました。昨年度同様，保護者の方々が引き渡し方法を理解し対応していただいたおかげで，円滑な訓
練が行えました。   
また，今回は県危機管理防災局原子力安全対策課からも視察に来られて，本校の引き渡し方法の

状況を見学されました。「これ以上の対応への要望はない」とのお褒めの言葉をいただきました。 
これからも，家庭や地域で下校後や休日に避難が必要になった際の対応について話題にしていた

だくとありがたいです。 

 



 

 ３日(月)まつぼっくり１組，お話会 

 ４日(火)市来小体験入学，入学説明会 

６日(木)ＰＴＡ防犯パトロール（２の２） 

７日(金)家庭学習強調週間（～1３日） 

８日(土)１年生生活科昔遊び 

１０日(月)スクールカウンセラー来校（午前） 

１２日(水)命の日，旗の波運動，クラブ 

１４日(金)４年生社会科見学（美山・串木野方面） 

学校保健委員会 

１５日(土)いちきくしきのかるたとり大会（アクアホール）

ＰＴＡ防犯パトロール（２の２） 

１７日(月)集金日(～１９日) 

２５日(火)スクールカウンセラー来校（午後） 

２６日(水)クラブ反省 

２７日(木)ＰＴＡ総務委員会・理事会 

２８日(金)３年生社会科見学（消防署） 

 

５日(木)授業参観・学級ＰＴＡ 

６日(金)６年生を送る会，お別れ遠足 

    ＰＴＡ登校指導 

４年生半成人式 
１月２２日（水）の授業参観で，１０歳の年にあたる 

４年生が半成人式を実施しました。忙しい時期にもかか 
わらず，たくさんの保護者が出席され，子どもたちの成 
長の節目を祝福してくださいました。実行委員の子ども 
たちの手で，入学からの思い出を親子で一緒に振り返っ 
たり，将来の夢を一人ずつ発表したりしました。 
また，子どもたちが自分の名前に込められた親の気持ちを発表し，普段なかなか言葉では伝えられな

い感謝の気持ちの交流に，親子で感動する姿が見られました。１０年後に迎える成人式で，全員が笑顔で
小学校生活を振り返ることができるように，これからも家庭や学校，地域とともに子どもたちの成長を
支え，見守っていけるようよろしくお願いいたします。 

令和２年度の教育活動に向けて 
令和２年度は，東京オリンピック・パラリンピックの開催があるため，祝

日が変更されます。これにより１学期の授業時数が今年度よりも多くなりま
す。そこで，今年の反省を踏まえカリキュラム・マネジメントに努めました。 
１ ５年生の宿泊学習を１学期に実施する。（自然の家の決定事項） 
２ １学期に家庭訪問を実施する。 
３ 運動会を１１月第１日曜日に実施する。 
４ ３・４年生の外国語活動（３５時間），５・６年生の外国語科（７０時間） 
 学校行事については，地域や保護者の方との連携を図らなければなりませ
ん。これからも学校運営については，学校評価や学校運営協議会等で御意見
を伺いながら対応・検討させていただきます。御理解と御協力のほどよろし
くお願いします。 

給食試食会・食育講演会 
１月２４日は鹿児島県の「学校給食記念日」です。

この日にちなんで，市来小では２２日（金）に給食試
食会を実施しました。今年度は，希望者が多く４０人
の保護者の方々が，お子さんと一緒に並んで久しぶり
の学校給食を味わいました。給食は，おいしさだけで
なく，栄養のバランスや安全性にも気を配って作られ
ています。この日は，「さつますもじ・ぶり大根・あ
おさ汁・いちき串木野産ぽんかん」といった郷土料理
の献立でした。また，その後に，昨年に引き続き健康
管理士の井手雅美先生を講師に迎え「朝ごはんで広が
る可能性」と題して，講演をしていただきました。
SDGｓ（持続可能な社会をめざして）についても情報
提供していただきました。 
これからも子どもたちの健康を維持する食生活を

推進していただきたいです。 

ＰＴＡ活動への協力に感謝 
１２月８日(日)，ふれあいフェスタの中でＰＴ

Ａバザーを開催しました。また，１２月２１日(土)
には，リサイクル活動がありました。 
以前ＰＴＡ新聞でも取り上げたように，ＰＴＡ

運営のための資金不足が悩みの種ですが，ＰＴＡ
バザーでは，地域や保護者の方々の協力により，
今年度も昨年度並みの売上がありました。 
しかし，リサイクル活動においては，業者の引

き取り価格の下落に伴い，厳しい状況があります。  
今後のＰＴＡ活動の運営については，理事会を

中心に検討を重ねていきます。 
今回のＰＴＡ活動において，準備から片付けま

で御尽力いただいた事業部の方々，提供してくだ
さった皆様にお礼申し上げます。 

 


